

平成26年度

須坂市立高甫小学校

学校だより **高 竜**

早春号

No11

平成27年 2月26日

白銀の峰の原にて スキー教室



2月6日(金)朝、前日夜から降り続いた雪は止み、待ちわびた子どもたちは、白銀の峰の原に出発しました。霧に包まれた山頂から、指導者の皆さんがシュプールを描いて登場し、スキー教室が始まりました。厳しい寒さのなかでしたが、子どもたちは寒さに負けず一日の練習を見事にやり遂げ帰ってきました。高甫の子どもたちの逞しさを感じます。



終日、地域・保護者の方にご指導して頂きました。これができるのは高甫だけ。地域・保護者の方々に感謝です。スキーの楽しさはもちろんですが、指導者の皆様とのふれあひも、子どもたちの心に大きく残った一日となりました。指導者の皆様、ありがとうございました。



来入見一日入学



2月13日(金)、4月から入学してくる年長さんの一日入学と保護者説明会が行われました。

年長さんが学校に到着すると、1年生が案内して1年教室へ。小学校の机についた年長さんは、ちょっと緊張気味です。1年生からは、校歌の披露と班ごとの行事説明がありました。全校登山・運動会・音楽会・1年生での勉強…。

来入見さんは、目を輝かせて聞いてくれました。

その後、5年生と一緒に「自分の顔の絵と名前」を書き、校舎巡り。広い校舎に大はしゃぎ、楽しい一日入学となりました。4月の入学、とっても楽しみです。待っています！

児童会 パトンタッチ



2月3日(火)に行われた新児童会役員選挙により新しい児童会役員が決まり、2月19日(木)には、本年度最後の児童総会が行われました。

「笑顔であいさつ
協力して楽しい 児童会」

本年度の児童会役員を中心に、あいさつと笑顔があふれる児童会を創ってくれました。児童総会の最後、新役員へタカホレンジャー(8委員会)のマントと帽子が引き渡されました。来年度から活動に参加していく3年生も、積極的に議事にに関わり意見を出すことができました。3月には、5年生企画運営の6年生を送る会が開かれます。別れと旅立ちの季節に入っていきます。



6年生 進学に向けて



2月17日(火)に、墨坂中・常盤中それぞれの会場で、中学校体験入学説明会が開かれました。また、中学出前授業として常盤中：久保田先生の英語授業、墨坂中：須賀尾先生の社会科授業を実施して頂きました。



新しい生活に向け期待を膨らめている6年生、残り少ない小学校生活を悔いなく過ごし、有終の美を飾ろう。

本年度最後の授業参観日



本年度最後の授業参観は、低学年・中学年・高学年の3回に分けて行われています。この1年間や高甫小学校での成長や思い出が語られ、心温まる時間となっています。

3年生		<p>「学習発表会」 朗読劇に演技・発表等、1年間の学習成果がぎっしり。成長の足跡に大きな拍手。</p>	4年生		<p>「1/2成人式」 10歳の決意を、堂々と発表。節目の年を保護者と共有した貴重な時間となりました。</p>
5年生	<p>「学習発表会」 1年間の思い出を劇にして発表。豊かな表現力で1年間を彩り成長を確かめました。</p>		6年生	<p>「感謝の会」 今まで育てて下さった保護者の方へ綴った手紙。6年間の想いに溢れ出す涙が止まりませんでした。</p>	

1・2年生の授業参観は、2月27日(金)に行われます。1年生は、この1年間の学習成果を発表します。2年生は、物語朗読とお家の方へ感謝を語ります。お楽しみに。

【これからの主な行事予定】

- 3月 3日(火) 町別子ども会(5校時)
- 6日(金) 6年生を送る会
- 7日(土) VA部お別れコンサート(公民館)
- 18日(水) 3学期終業式
- 19日(木) 卒業証書授与式・離任式
- 20日(金) ~4月5日(日) 春休み
- 23日(月) PTA評議員会・理事会
PTA主催送別会
- 27日(金) 新年度準備 新5・6年生登校(午前)
- 4月 6日(月) 入学式・始業式(午前)
- 7日(火) 集団登校(~13日まで)
PTA専門部評議員会
- 8日(水) 町別子ども会
- 9日(木) 交通安全教室
- 14日(火) 避難訓練
- 17日(金) 第1回 授業参観日(午後)
PTA総会・歓迎会
- 21日(火) 全国学力状況調査(6年)
- 23日(木) 24日(金) 27日(月) 29日(火)
家庭訪問



* 4月の予定は現在計画中の段階のため、変更もあります。



昨年度より、メールー斉連絡システムとしてオクレンジャーを使用してきましたが、2月に須坂市が全小中学校にライズというソフトを配備してくれましたので、次年度よりこのシステムに変更していく計画があります。参観日に担任より概略を説明しておりますが、何かありましたら、学校までお問い合わせ下さい。お手数をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。



来月は、一年間のまとめ、そして別れと旅立ちの季節となります。職員・保護者・地域の皆様が一体となり、子どもたちの栄えある進級と卒業を祝福して参りたいと思います。ますますのご協力、よろしくお願いいたします。